Aus der *Ultreïa*-Redaktion: Aufruf zum Schreiben

Doris Klingler, ultreia@viajacobi4.ch, 28. März 2017

Liebe Pilgerfreunde

Unsere übernächste Nr. 61 von *Ultreïa*, die anfangs Mai 2018 erscheinen wird, hat das Thema "Unvergessliche Begegnungen".

Wenn ich mir vorstelle, dass unsere Vereinigung rund 2000 Mitglieder zählt und davon jedes Mitglied durchschnittlich — manche sogar mehr, andere weniger — einmal den Weg über 2300 km nach Santiago gepilgert ist, ergibt das 4,6 Millionen Wanderkilometer! Wenn ich mir dabei die vielen Begegnungen auf diesen 4,6 Mio. Kilometern vorstelle, die unterwegs erfahrungsgemäss stattfinden — müssten Sie alle nebst den alltäglichen Begegnungen, mindestens eine spezielle — eben unvergessliche Begegnung erfahren haben. Und genau diese "unvergessliche Begegnung" interessiert uns! Schreiben Sie uns Ihre persönliche "unvergessliche Begegnung" in einem halben bis dreiviertel Seiten langen Bericht (Schriftgrösse 14)!

Sagen Sie es Ihren Freunden, Bekannten, am Stamm, etc., weiter. Ich erwarte zwar nicht 2000 Texte, aber es wäre schön, wenn wir eine Fülle von Berichten veröffentlichen könnten!

Redaktionsschluss ist für Sie Ende Januar 2018, doch wie immer bin ich froh, wenn ich die Texte frühzeitig — wenn möglich bis Ende der Pilgersaison, ca. Okt. 2017, erhalte.

Herzlichen Dank für Ihre Ihr Engagement! Ich freue mich auf Ihre Berichte!

